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56/63人回答 

 本日は、第 5 回『ケアカフェにいかわ』にご参加いただきましてありがとうございます。次回

開催するための参考資料とさせていただきたいのでアンケートにご協力をお願いいたします。 

 

Ｑ１ 今回の参加は何回目ですか？ 

 ①初めて   40人 

 ②2回目   8人 

 ③3回目   5人 

④4回目   1人 

⑤5回目   1人 

⑥無回答   1人 

 
Ｑ２ 今回の『ケアカフェにいかわ』を何でお知りになりましたか？ 

①チラシ   28人 

②ホームページ  1人 

③知人からの紹介  9人 

④その他   16人 

 内訳 明祥からの紹介 1人、上司 1人、職場から 11人、病院からの紹介 1人、 

    プロパーからの資料 1人、無回答 1人 

 
Ｑ３ 勤務先の所在地はどちらですか？ 

①朝日町   5人 

②入善町   2人 

③黒部市   12人 

④魚津市   28人 

⑤滑川市   1人 
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⑥その他   8人 

 内訳 富山市 4人、金沢市 1人、射水市 2人、高岡市 1人 

 
Ｑ４ 職種は何ですか？（複数回答あり） 

 ①医師   1人 

 ②歯科医師   0人 

 ③薬剤師   3人 

 ④保健師   0人 

 ⑤看護師   13人 

 ⑥ケアマネ   12人 

 ⑦ヘルパー    3人 

 ⑧その他   25人 

 内訳 心理士 1人、社会福祉士 6人、歯科衛生士 1人、公務員 1人、介護士 6人、 

    ケアワーカー3人、相談員 3人、管理栄養士 1人、医薬品卸 2人、無回答 1人 

 

Ｑ５ 性別 

①男性   12人 

②女性   44人 
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Ｑ６ 年代 

①20才代   14人 

②30才代   10人 

③40才代   12人 

④50才代   16人 

⑤60才代    4人 

 

Ｑ７ 今回の『ケアカフェにいかわ』のテーマは語らいやすかったですか？ 

①話しやすかった  42人 

②ふつう   12人 

③あまり話やすくなかった  2人 

 

Ｑ８ 今回の『ケアカフェにいかわ』での語らいは役にたつものでしたか？ 

①とても役に立つ  51人 

②ふつう   4人 

③あまり役に立たない 0人 
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④無回答   1人 

 

Ｑ９ また『ケアカフェにいかわ』に参加したいと思いますか? 

①参加したい   51人 

②どちらでもよい  5人 

③参加したくない  0人 

 

Ｑ１０ 今後、取り上げてほしいテーマは何ですか？ 

・地域包括ケア 

・看取り 

・がん 

・多職種連携 

・家族の在宅の考え方 

・食事について 

・在宅介護の家族との関わり 

・食事について（形態） 

・職員のメンタルケア 

・多職種連携のその先 

・多死社会 

・障害者の就労支援 

・精神科との関わり方、つながり方 

・ケア・カフェに一般の人の参加を 

・死生観について 

・患者様、利用者様が心から求めるケアとは何か 

・認知症に関してのこと 

・認知症の対応 

・職場環境と仕事を続けていくために必要なものは…今の仕事に悩みないの？ 
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・医療介ごのあるあるトラブル 

・メンタルケア、心のケア 

・認知症を持つ人のサポート⇒連携が必要と思うので、それぞれの職種でどのようなケアサポー

トを実践されているのか聞いてみたい 

・退院カンファレンス 

・連携について 

 

 

Ｑ１１ 今後、『ケアカフェにいかわ』のスタッフをやってみたいと思われますか？ 

 ①参加してみたい  10人 

 ②どちらでもよい  26人 

 ③参加したくない  10人 

 ④無回答   10人 

 

  ③参加したくないについて 

 ・スタッフになると皆さんとの話しあいが出来にくくなるから。すみません。 

 ・遠方のため参加出来ません。すみません。 

 
Ｑ１２ ご意見をご自由にどうぞ 

・本日はとても有意義でした。ありがとうございました。 

・いろいろな立場の方々と意見交換ができる事はとてもよい事だと思います。もう少し話す時間

があると良いと思います。時間が楽しくて足りない。 

・自分と異なる職種の方のお話を聞く事が出来て良かった。 

・もっと現場での具体的な話が聞ければと思いました。時間があっという間に経ちました。 

・看取り期でも栄養士ができることがあるんだ。と思えた。 

・ありがとうございました。 

・ “看取り”という詳しくないテーマでしたが、気軽に話せ、話を聞く事ができて、ともて勉強

になりました。 

・業務の都合上 19：00～は助かります。次回も参加したい。 

・「看取り」に関しての捉え方は医療従事者と施設スタッフでは同じ思いもあれば違う考えもある

のだと思った。施設で看取りをするということは負担になると考えていたが、今回で少しは考え

方が変わった。 

・とても良い経験でした。ありがとうございました。 

・“看取り”については自分の経験値が低かったのですが、みなさんの経験、お考えをたくさんお

聞きしてとても勉強になりました。また、参加させて頂きます。もっと死生観について考える必

要があると痛感しました。 

・貴重な体験をさせていただきました。ありがとうございます。途中の席移動の際、荷物おき場

があるとよりよいと思いました。 

・医療の中の異業職の集まりはとても良いと思います。各立場の思い考え方を知る事で次への問
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題解決につながるのではないでしょうか。自分たちも精神科医で異業種の集まる会を行っていま

す。今回の経験を生かしていきたいと思います。 

・歯とは自然なこと、ケアに限界はない。この言葉が心に残りました。 

・看取りに関する知識、経験がない方が多く、そのような方々は、老人病院での実習をされるこ

とをおすすめします。 

・多職種の方のお話が聞けてよかった。今後のケアに生かしていきたいです。 

・とても良い刺激を受けました。本当に参加できてよかったです。 

・今回のテーマは皆さんの感心が高く多くのお話が聞けてよかったと思います。 

・楽しかったです！ 

・在宅と病院、施設で看取りの受け取り方がずいぶんちがうことをしらされました。その人にあ

った看取りを大切にしていきたいと思いました。 

・チームワークの大切さがわかりました。（家族、多職種） 

・他職種の方の話を聞けてよかった。 

・色々な職種、職場の方と話ができて良かったです。これから看取りに取り組んでいくので、今

日の話を参考にしていきたいと思います。 

・最初は看取りというテーマについて話すのは難しいと思っていたが、いざ始まると思った以上

に様々な意見がでてきて、とても勉強になったのでよかった。 

・時間があっという間でした。話し合う時間より自己紹介に時間をとりすぎました。介護、MSW

等多職種の意見がきけてよかったです。看取りの経験がない参加者の方が怖いと話していたのに

最後は自分が看取りたかったという話に変化していたのがとても感激しました。 

・楽しかったです。 

・訪問薬剤指導を行う経験はあったが、看取りまでつくことはなく「死を経験する」という言葉

が心に残りました。 

 

 

 

 

ご協力、誠にありがとうございました。皆様のご意見を参考にして、より良い語らいの場になる

ように努力します。 

平成 27年 11月 26日（木）        新川地域在宅医療療養連携協議会 会 長 藤岡 照裕 

新川地域在宅医療療養連携協議会コメディカル部会 村井 敏美 


